

第2回



令和5年11月5日(日)

教師未来塾

～学ぼうスキル高めよう資質・能力いざ千葉の先生へ～



テーマは「学力向上」と「学級づくり」

11月5日(日)に今年度2回目の教師未来塾が行われました。36名の受講生の皆さんは、初回よりも慣れた様子で、互いの意見を熱心に聞き、また、意見交換も和やかな雰囲気で行われていました。今回の研修内容や受講した学生の皆さんの感想を紹介します。

1 講話「学力向上について」



県HPに掲載されている「『思考し、表現する力』を高める実践モデルプログラム」を参考に、授業デザインや授業改善への役立て方を学びました。

今、教育実習に行っているので、授業づくりの点においてとても参考になりました。

学力向上に関して、小学校算数を例にされていました。とても分かりやすく、中高においても応用が効くのではと思いました。

「『思考し、表現する力』を高める実践モデルプログラム」は、実践例をもとにどのような問いかけをし、どのような展開をしていったらよいか分かりました。

2 講話・演習「学級づくりのポイント」



自分はどんな学級づくりをしたいのか、どんな子供たちを育てたいのかについて、大切なポイントを理解しつつ、よりよい学級をイメージできるよう講話・演習が行われました。

学級経営は学級の雰囲気づくりが難しいと思いますが、今回の研修を通して工夫の仕方が学べたので実際に教師になった際に生かしたいと思いました。

今日も大学などでは、教えてもらえない個別事例を扱った指導方法が学べて良かったです。

実践的なお話が多くあったため、教壇に立つことが叶えば、ぜひ活用したいと思えることが多くありました。